

L'heure de la récré à sonné

Par L'Est Républicain - 09 juil. 2022 à 16:49 - Temps de lecture : 1 min



Ambiance de fête pour le groupe à l'approche des grandes vacances Photo ER

Une visite du fort avant que ne sonne l'heure de la très grande récré

Les CM1 et CM2 de Sabine Hussard et Florence Hilaret, de l'école de Châtenois-les-Forges, ont rejoint à pied Bermont ce jeudi. Ils ont visité le fort pour "compléter leur connaissance sur l'époque qui a précédé les deux guerres mondiales avec la construction de la ceinture des forts. "

Les bénévoles de l'association Bermontfort ont guidé les enfants. Bernadette Devaux a commenté les différents lieux stratégiques et la vie des soldats qui étaient 48 par chambrée. Ce qui n'a pas manqué d'étonner les enfants qui ont trouvé qu'il faisait froid dans les souterrains. Ils ont aussi appris qu'il y avait deux entrées, une entrée de paix et une entrée de guerre.